

オレンジ便り



富岳ギャザーホーム 令和2年9月1日号



夜窓を開けていると虫の音が聞こえ、涼しい風が吹くようになりました。もうすぐそこまで秋が訪れているようですが、日中はまだまだ暑いですね。引き続き、熱中症や食中毒、脱水症にならないよう、皆様の健康管理に努めていきます。

新型コロナウイルスが御殿場市や裾野市、小山町にも発生してしまいました。利用者の皆様、ご家族の皆様もご心配のことと思います。幸い、オレンジシャトー富岳の利用者様をはじめ、職員・職員の家族においても感染者は発生しておりませんのでご安心ください。これまでの皆様のご協力に感謝致します。引き続きお願いすることばかりで大変恐縮ですが、安全な施設運営を継続するため、検温やご家族を含め県外にお住まいの方との接触があった場合には、ご連絡いただくなどのご協力をお願いいたします。

誕生会



はじめてリモートで誕生会を行いました!!

8月のフォト



機能訓練



機能維持のため頑張って運動をしています♥

おやつ作り



昔はうどんやそばを作ったからなあ～
こんなの簡単ですよ♥



8月の苦情

特にありませんでした。今後も、より良いサービス提供ができるよう努めていきます。